Pressemitteilung Berlin, August 2022

Die junge Tierschutzorganisation ddao Tierschutz e.V. erhält den Goldenen Fressnapf 2022 – Ukraine-Nothilfe



Sonderpreis des "Goldenen Fressnapf 2022" (v.l.): Jana Ina Zarrella, Botschafterin "Tierisch engagiert", und die Gründer*innen des ddao Tierschutz e.V. Victoria Müller, Natalie Rozek und Joris Olesch (Foto: Victoria Müller)

Für den besonderen Einsatz für Tier und Mensch in der Ukraine erhält der ddao Tierschutz e.V. aus Berlin den Sonderpreis des Goldenen Fressnapfs 2022. Gemeinsam mit "Tierisch engagiert"-Botschafterin Jana Ina Zarella wurden den Gründer*innen neben einer Auszeichnung und mehreren Futterpaletten, ein Spendengeld in Höhe von 5.000 Euro aus einem externen Spendentopf übergeben.

Seit im Februar der Angriffskrieg auf das gesamte ukrainische Staatsgebiet ausbrach, ist das Chaos und die Notlage durch den schnellen russischen Vormarsch an mehreren Fronten besonders groß. Von den Missständen im Land sind nicht nur die Menschen, sondern auch ihre Haustiere, als auch Tiere im Zoo und vor allem Wildtiere betroffen. Erschüttert über die Krisen- und Kriegssituation und deren erhebliche Auswirkungen im Land, stellen zahlreiche Menschen ihre Hilfe und finanzielle Mittel zur Verfügung, um der ukrainischen Bevölkerung und ihren Tieren zu helfen. So auch die Fressnapf-Initiative "Tierisch engagiert", welche umfangreiche Hilfsaktionen durchgeführt hat. Die Initiative bündelt das soziale und gesellschaftliche Engagement von Kund*innen, Tierschutzorganisationen und Unternehmen. So wurde über die Plattform für Flüchtende und deren Haustiere siebenstellige Geldbeträge gesammelt und an verschiedene Vereine vergeben. Über 1.300 Spendenpaletten mit Tiernahrung und -zubehör kamen gemeinnützigen Organisationen zugute und mehrere tausend Chips zur Registrierung von Hunden wurden durch Tierarztpraxen ausgegeben.

"Goldener Fressnapf 2022"-Award und Geldspende für den Auslandstierschutz

Im Rahmen des diesjährigen Awards "Goldener Fressnapf 2022" vergibt die Moderatorin Jana Ina Zarrella als Botschafterin der "Tierisch engagiert"-Initiative zusätzlich einen Sonderpreis in der Kategorie "Ukraine-Hilfe". Der Award würdigt den Einsatz von Tierschützer*innen in Deutschland. Insgesamt haben sich mehr als 200 Organisationen für den "Goldenen Fressnapf 2022" beworben. Nach einer ersten Vorauswahl wurden neun Favorit*innen gekürt. Nach einem einwöchigen Online-Voting und der Abstimmung von mehr als 7.000 Menschen, durften sich schlussendlich drei Preisträger über eine Förderung in Höhe von jeweils 5.000 Euro freuen - darunter auch der junge Tierschutzverein ddao Tierschutz e.V. aus Berlin. Der von Victoria Müller, Natalie Rozek und Joris Olesch gegründete Verein versorgt unterschiedliche Tierheime in der Ukraine mit Tiernahrung, medizinischem Equipment sowie anderen benötigten Sachspenden. Bereits im Juni dieses Jahres hat Fressnapf die Organisation mit einer umfangreichen Futterspende unterstützt. "Leider ist das Leid von Tieren häufig unsichtbar, vor allem in Krisen- und Kriegssituationen. Tiere leiden aber genauso unter den Folgen des Krieges und benötigen Hilfe. Deshalb war es uns wichtig, direkt und möglichst dort Hilfe zu leisten, wo sie am dringendsten benötigt wird", erklärt ddao Tierschutz e.V.-Gründerin Victoria Müller. Neben dem Preisgeld aus externen Spendenaktionen von "Tierisch engagiert", erhielt der Tierschutzverein außerdem mehrere Paletten mit Futter für die Unterstützung zur Versorgung der Tiere in der Ukraine.

Mehr Informationen zum Award gibt es unter <u>www.goldener-fressnapf.de</u> sowie zur Initiative unter <u>www.tierisch-engagiert.de</u>

Über ddao Tierschutz e.V.

Gegründet 2022 in Berlin, setzt sich der Tierschutzverein ddao e.V. (dog days are over) seit Ausbruch des Angriffskrieges in der Ukraine aktiv für nachhaltigen Tierschutz für notleidende Tiere im Krisen- und Kriegsgebiet der Ukraine ein. Offizieller Sitz und zentrale Koordinationsstelle des als gemeinnützig anerkannten Vereins ist das Vereinsbüro in Berlin. In enger Zusammenarbeit mit vielen verschiedenen Tierschutzorganisation baut der Verein auf Grundlage des Leitbildes, seine Tierschutzaktivitäten kontinuierlich aus. ddao Tierschutz e.V. unterstützt mit Futter, medizinischem Equipment und anderen benötigten Sachspenden sowie bei der Evakuierung, Ausfuhr und Vermittlung von Tieren. Ziel der Vereinsarbeit ist es, nachhaltig den Tierschutz an der polnischen Außengrenze zur Ukraine zu fördern und zu stabilisieren sowie Tierschutzprojekte zu unterstützen.

Pressekontakt

ddao Tierschutz e.V. Victoria Müller | Gründerin & Pressesprecherin

E-Mail: <u>presse@ddao-tierschutz.de</u>